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釧路町村会（棚野孝夫会長）による道道釧路空港線
の中央分離帯花壇の花植えが行われました。この取
り組みは、釧路空港を利用する観光客をおもてなし
の心で迎えるため、毎年行われています。この日は
花壇に約2,400株の花が植えられました。

釧路空港線の花壇の花植えが行われました6/22

標茶町花いっぱいコスモス推進会議（舘トシ子会長）
の皆さんが、標茶駅前と開発センター前花壇で花の
植え替え作業を行いました。照りつける太陽の下、
会員らの手により、マリーゴールドやサルビア、ベ
ゴニアなど、季節の花約530株が植えられると、花
壇は爽やかに、夏らしく様変わりしました。

夏の花壇を色鮮やかに6/22

標茶町産の牛肉と昆布森産の昆布を組み合わせた新
たな商品開発など、ブランド化の推進について、本
町は釧路町と連携協定を締結し、協力しながら取り
組みを進めることになりました。

釧路町と連携協定を締結しました6/24

虹別小学校で釧路人権擁護委員協議会（伊藤明日佳
会長）主催の人権教室が行われ、本町の人権擁護委
員石窪しのぶさん、成田節子さん、山澤正宏さんが
授業を行いました。子どもたちは授業を通して、人
を思いやる気持ちの大切さを学びました。

思いやりの大切さを学びました7/8
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標茶町商工会商業部会（山内善詔部会長）と標茶駅
前商店街協同組合（山内善詔代表理事）による毎年
恒例の花植えが行われました。参加した約20人は、
手際良くマリーゴールド320株をプランターに植
え、次々に商店街の両側に設置していきました。き
れいに植えられた鮮やかな花々は、買い物客や行き
交う人の目を楽しませています。

駅前通りを華やかに6/21
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ありがとうございます

道東養殖（三神政志代表取締役）が地域貢献活動と
して、役場前「憩の広場」の池にコイ約130匹を放
流してくださいました。のんびり泳ぐ姿をぜひご鑑
賞ください。

5/27

標茶町建築事業協会（佐藤紀寿会長）の皆さんが地
域貢献活動として、木製ベンチを作製し寄贈してく
ださいました。ベンチは町内保育園、博物館、商店
街などに設置されました。

6/9

町内在住のカメラ愛好者の方へ
町内で行われたイベントや明るい話題など、
何でも結構ですので、写真の投稿をお待ち
しております。

役場企画財政課地域振興係
「投稿写真コーナー」

日野組（日野貴代表取締役）の皆さんが地域貢献活
動として、町道多和京大線の清掃をしてくださいま
した。

6/14

サンエス電気通信（釧路市、宮田昌利代表取締役社
長）から、本町で進める地方創生の取り組みに対し、
企業版ふるさと納税制度にあたる寄付をいただきま
した。宮田社長は「地域の観光振興および環境保全
に係る事業の一助となればと考え、寄付を決めた。
積極的に事業を推進してほしい」と話されました。

7/1

あすなろ道路道東営業所（今敏次所長）の皆さんが
地域貢献活動として、虹別小学校、虹別中学校のグ
ラウンドを整地してくださいました。
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